

Réunion ARASITA du 14 mars 2020

Programme

- Restaurant Café Papon, Rue Henri-Fazy 1, 1204 Genève tel 022 311 54 28, dans la Grande Grotte, propriété de l'Etat de Genève
- 11.45 Verre d'accueil
- 12.30 Déjeuner
- 15.00 Visite de la Vieille Ville en route pour le Lyceum Club International de Genève, Promenade du Pin 3, 1204 Genève
- 16.00 Conférence et présentation visuelle d'un voyage d'étude au Japon par Jean-Michel Kaliszewski
- 17.00 Réception

Pour participer à cette réunion, vous devez confirmer votre participation par mail à Solly Dwek (sollydwek@gmail.com), copie à Jean-Michel Kaliszewski (kaliszewski@sunrise.ch), en précisant si c'est pour le déjeuner uniquement ou avec participation à la conférence, et seul ou accompagné.

Si vous souhaitez un menu végétarien, veuillez également l'indiquer dans votre courriel.

Le coût de participation est de 50 € payable sur le compte de Jean-Michel Kaliszewski avant le 7 mars : Crédit Agricole d'Ile-de-France, IBAN : FR76 1820 6002 8547 6987 3215 034 ou par chèque adressé à Jean-Michel Kaliszewski, chemin des Bois 19A, CH-1255 Veyrier (paiement sur place en liquide possible à titre exceptionnel). ARASITA Genève prend en charge les boissons.

Contacts :

- Solly Dwek : 00 4176 327 69 70
- Jean-Michel Kaliszewski : 00 41 79 679 9731 ou 00 33 6 29 50 87 38

ARASITA Meeting Geneva 14 March 2020

Program

- *Restaurant Café Papon, Rue Henri-Fazy 1, 1204 Geneva , tel 022 311 54 28 , in the “Grande Grotte” private dining area, property of the State of Geneva.*
- *11.45 Welcome drink*
- *12.30 Lunch*
- *3 pm Visit of the Old Town en route to the Lyceum Club International of Geneva, Promenade du Pin 3, 1204 Geneva.*
- *4 pm Conference and Visual Presentation of a study trip to Japan by Jean-Michel Kaliszewski*
- *5 pm Reception*

To join this event, you have to register by email to Solly Dwek (sollydwek@gmail.com) with copy to Jean-Michel Kaliszewski (kaliszewski@sunrise.ch) and confirm if you participate to the lunch only or also to the conference and if you are coming alone or accompanied by another person.

If you request a vegetarian lunch, please mention it in your registration email.

The cost is 50 € per person, payable by bank transfer on the account of Jean-Michel Kaliszewski before 7 March : Crédit Agricole d’Ile-de-France, IBAN : FR76 1820 6002 8547 6987 3215 034 (cash payment at the restaurant is possible if bank payment is not possible). Drinks are offered by ARASITA Geneva.

Contacts :

- Solly Dwek : 00 4176 327 69 70
- Jean-Michel Kaliszewski : 00 41 79 679 9731 ou 00 33 6 29 50 87 38

ARASITA Lunch 14 March 2020

Café Papon, Rue Henri-Fazy 1, 1204 Geneva, tel 022 311 54 28

Menu

Velouté de petits pois et sa tartine de longeole

+++++

Dos de cabillaud royal, beurre blanc verveine et citron zesté, hachis de pommes de terre, ciboulette et huile d'olive de Provence, fenouil caramélisé

+++++

Assiettes de fromage (en option): œillet tête de moine et vieux gruyère

+++++

Tarte fine aux pommes, glace caramel au beurre salé

+++++

Thé ou café